## 第二十八回「北上ふるさと会の集い」中止のお知らせ

会活動に対しご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。 皆様におかれましては、 ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 また平素は北上ふるさと

ましたが、 新型コロナウイルスの感染状況について緊急事態宣言が解除され、 再び感染者が増加し警戒を緩めることはできません。 少し落ち着いてきた感があり

生活様式が強く求め続けられております。 われわれの生活においても感染・拡大を防止するため三密(密閉・密集・密接)を避ける新しい

況を正確に予測することはできませんが、 を考慮し、まことに残念ではありますが今年度の開催中止を決定いたしました。 えることはできないと判断します。北上ふるさと会の は新型コロナの感染・拡大防止は難しく、また感染防止に最善を尽くすべきという社会的要請に応 これまで毎年百五十名近くの皆さまに出席いただき、三密状態で開催してきましたが、この状態 参加者、 開催準備運営に当たる役員の皆様の健康と安全 「集い」開催を予定している十一月の収束状

解いただきますようお願い申しあげます。 「集い」は年に一度旧交を温める大切な機会でありますが、皆様には事情をご賢察のうえ、

いできることを楽しみにしております。 来年 (令和三年) 集いは収束状況などを考慮のうえ、 別途ご案内いたします。 次回集いにてお会

令和二年八月

北上ふるさと会 会長 渡邊嘉二郎